
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

REQUERIMENTO N° 200/2021
 

Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que, no prazo regimental, nos
remeta resposta aos questionamentos acerca da Superintendência do Porto de Itajaí – SPI. 1) Quantos
funcionários  há  na  SPI?  2)  Destes,  quantos  são  efetivos  e  quantos  são  concursados?  3)  Dos
concursados, quais os regimes dos concursos? 4) Considerando o questionamento anterior, quantos são
os  concursados  do  Governo  Federal  e  quantos  são  do  Município  de  Itajaí?  5)  Caso  seja  realizado  a
desestatização total proposta do Governo Federal, quais ações estão ou serão tomadas pelo Município
de Itajaí em relação a estes servidores efetivos da SPI? Favor especificar e justificar qual a alternativa a
ser proposta pelo Município de Itajaí. 6) Qual foi a data da última reunião realizada para discutir este
assunto  acerca  do  destino  de  todos  os  servidores  da  SPI?  7)  Requeremos  para  que  seja  realizada
reunião com os mesmos para informá-los de como está a situação. 8) Recebemos informação de que
nos berços públicos 03 e 04, após a enchente de 2008, voltaram à receber navios em fevereiro de 2011
até  julho  de  2014.  Após  este  período  ficaram  novamente  sem  receber  navios  por  quatro  anos  e
voltaram  a  receber  navios  entre  agosto  de  2018  à  março  de  2020.  Procede  a  informação  acima
exposta? Favor justificar.  9)  Qual  o valor investido pela prefeitura de Itajaí  na campanha publicitária
"Juntos por nosso Porto"? 10) Quanto aos números anunciados de mais de 598% de crescimento na
movimentação  de  container  e  demais  dados  sobre  crescimento  informados  na  referida  campanha
publicitária, são dados do berço público, ou está englobando a APM e Portonave? a) Favor relacionar o
período  que  está  sendo  contabilizado  este  crescimento.  b)  Considerando  o  referido  período  de
crescimento, favor relatar qual o ano que obteve maior movimentação e quem operou estas cargas.
 

JUSTIFICATIVA:
 

O referido requerimento é de cunho fiscalizatório e visa atender demanda de cidadãos que se sentem
inseguros diante da falta de informações sobre andamento da desestatização, assim como, qual será o
destino destes servidores.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 31 DE AGOSTO DE 2021

RUBENS ANGIOLETTI
VEREADOR - Podemos




